
2018 年に幹事長を拝命し
2期 6 年勤めさせて頂きまし
た。
宮本会長始め、看護連盟
役員及び支部長・会員の皆様
にはご指導・ご協力をいただ
き感謝申し上げます。
連盟活動を通し、看護連
盟の役割や重要性を再認識
することができました。

看護職の地位向上、処遇改善のためには、看護職代
表の議員を国会に送り政策実現を託す必要があります。
そのためには会員の皆様一人ひとりのご協力とご支援
が必要になります。今後は一会員として微力ながら応
援して参ります。
末筆となりますが、皆様のますますのご活躍とご繁
栄をご祈念いたします。

看護連盟の仕事に携わり、
連盟役員・各支部長と施設
を超えた連携や交流ができ
有意義な 6 年間でした。皆
様大変お世話になりました。
これからも後任の支部長と
協力し、看護連盟活動の理
解の普及などに尽力していき
たいと思います。ありがとう
ございました。

看護職の皆さんの処遇改
善や質の高い看護職を確保
するために必要な法律や制
度の制定の必要性など学び
の多い５年間でした。ありが
とうございました。

退任役員・支部長ご挨拶

幹事長
柏　 澄 子

JCHOうつのみや支部
支部長　石母田 恵美

自治医大支部
支部長　栗原 日登美

日光支部長として6 年間携
わり、選挙の時は日常の業務
を行いながらの活動でしたの
で、「時間が足りない」と焦
る自分も思い出されます。し
かしながら、今自分にできる
ことを精いっぱいやろうと思
いなおして行動していき、自
施設や友人・知人に思いが伝
わったと思えた瞬間は、涙が

出るほど嬉しく感謝の気持ちが湧いていました。今後
も支部のサポートをしていきます。栃木県看護連盟の
方々にもご相談ご指導いただきありがとうございまし
た。

2017 年から菅那支部長
として 6 年務めさせていた
だきました。看護連盟役員、
菅那支部連盟会員の皆様か
らあたたかいご指導、ご協
力を頂いたことに心から感
謝致します。コロナ渦で活動
ができないことも多くありま
したが私たち看護師の代表
を国会に送ることの重要性

を深く学ばせていただきました。これからも看護職の
働く環境がよりよくなっていくよう、一会員として協
力していきたいと思います。ありがとうございました。

佐野支部は４つの施設か
らなる支部ですが、任期を
務めた３年間はコロナの真っ
ただ中で、他施設との交流
がしづらい時期でした。しか
し連絡員とのメールや SNS
でのやりとりで、活動を効率
よく行う事ができました。若
者へ連盟の大切さや選挙の
影響などをどのように伝えて

いくかが活動の鍵となると思います。会員が、圧では
なく自らの意思で動けるよう導くために、今後も新支
部長を支えていこうと思います。ありがとうございま
した。

日光支部
支部長　齋藤 ひとみ

菅那支部
支部長　鈴 木 晃 世

佐野支部
支部長　向 田 千 津

栃木県看護連盟だより　№ 714



新任役員・支部長ご挨拶

中央南支部が立ち上がってか
ら7年間支部長を務めさせてい
ただきました。
会長をはじめ、役員の方々の
ご指導をいただきながら支部長
として連盟活動に携われたこと
に感謝いたします。「届けよう看
護の声を！私たちの未来へ」実
現のためには政治的な解決策が
必要不可欠であることを実感い
たしました。

今後も看護連盟会員として活動に参加させていただ
きたいと思います。大変お世話になりました。

宇都宮中央南支部
支部長　松 本 清 美 

2015 年 6 月から約 8 年間、
足利支部の支部長を務めさせ
ていただきました。翌年には
参議院議員選挙を控え、自分
の役割と責任をひしひしと感じ
ながら幹事長、青年部役員と
一緒に活動して参りました。3
回の参議院議員選挙に携わり、
国政に看護代表の国会議員を
送り出し続けることができたの
は、会員一人ひとりの皆さんが

看護連盟の役割と活動をご理解いただけた結果であ
ると実感しています。これからも看護職の働く環境改
善のために微力ながら応援していきたいと思います。
今まで多くの方々にご支援頂きましたことに深く感謝
申し上げます。

足利支部
支部長　慶 野 菊 野

今年度の総会において幹事長に就任いたしました。
会員の皆さまからのご指導をいただき、看護連盟活動をより理解し
ていただけるよう幹事長としての役割を果たすために、日々努力してま
いります。
また、看護の代表を国政に送るため約 2 年後の選挙においては、会
員皆様のご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。幹事長

山 杉 睦 子

この度、JCHOうつのみや支部長を務めさせていただくことになり
ました。看護師の厳しい職場環境や待遇改善のためにも、医療現場の
現状と要望を国会に届けられる代表を国政に送ることが重要と考えま
す。皆様のご協力を得ながら支部長として連盟活動を行っていきたい
と思います。どうぞ宜しくお願い致します。

JCHOうつのみや支部
支部長　蕪 木 亨 有

今年度より日光支部の支部長を務めさせていただくことになりまし
た。私自身が連盟活動を勉強し、現場の若いスタッフに連盟の活動を
知ってもらうことから始めて行きたいと思います。また、他施設との交
流の場を深められたら幸いです。前支部長の後を引き継ぎ、「選挙と
言ったら手塚」と任期の間で言われるように、皆様のご指導の下、役
割を務めていきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。日光支部

支部長　手塚 めぐみ
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今年度より、佐野支部長をさせていただきます。
コロナ禍では、感染対策や医療機関・医療従事者に対しての補助金
等の政策から、政治力の重要性を実感いたしました。コロナ前の生活
を取り戻しつつある今、私たちは次世代の看護師がやりがいをもって
働き続けられるよう、職場環境の整備や処遇改善を実践していくこと
が重要であります。
皆様に御指導をいただきながら連盟活動を行っていきたいと思いま
す。どうぞ宜しくお願い致します。

佐野支部
支部長　安 藤 友 美

今年度より菅那支部の支部長を務めさせていただくことになりまし
た。新型コロナウイルスも５類に引き下げになり、ウィズコロナでこれ
からの医療現場でも次世代の看護職の皆さん方がさらに活き活きと働
けるようになるためには政治の力が必要です。皆さまのご指導を頂き
ながら他支部の方々と情報交換し役割を果たしていきたいと思います。
よろしくお願いします。菅那支部

支部長　薄 井 　恵

今年度自治医科大学附属病院の支部長になりました。エレノア
ルーズベルトの言葉をむねに諦観の心境です。どうぞよろしくお願
いします。

自治医大支部
支部長　稲 川 敏 江

この度、宇都宮中央南支部長を務めさて頂くことになりました。宇
都宮記念病院の勝城です。
連盟活動は地域のみの参加でしたので役員としては全くの新人です。
右も左もわからない状況ですが皆様のご指導を頂きながら、他施設の
方と情報交換して生き生きとした支部活動を目標に努めていきたいと
存じます。
どうぞ宜しくお願いいたします。

宇都宮中央南支部
支部長　勝 城 友 子

今年度より、足利支部の支部長に就任致しました。看護連盟活動に
ついて知識は十分ではありませんが、役員・各支部長の皆様にご指導
いただきながら役割が果たせるよう努めてまいりたいと思います。ま
た若い世代の看護師たちにも、看護連盟の役割や活動内容を理解して
もらい、興味を持ってもらえるよう、一緒に考えて活動していきたいと
思います。どうぞよろしくお願いいたします。足利支部

支部長　塩 田 利 江
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